



Die Jahrgangsbesten bekommen ihre Medaillen

Bottrops schnellste Schüler nahmen am Donnerstag in der Alten Börse bei der Siegerehrung des 40. Bottroper Schüler-Waldlaufes ihre Medaillen entgegen. Im September waren insgesamt 829 Kinder und Jugendliche Bottroper Schulen an den Start der Traditionsvoranstaltung gegangen. Im Stadtgarten ging es darum,

Strecken zwischen 600 Metern und 1,2 Kilometern zu absolvieren. Erfolgreichste Schule war das Heinrich Heine-Gymnasium, die 30 angeretenen Läuferinnen und Läufer schafften insgesamt 14 Mal den Sprung auf das Siegerpodest. Die meisten Schüler hatte die Richard Wagner-Schule mobilisiert. Fast jeder zweite Schüler

war dabei (45,3 Prozent). Von den 91 Startern belohnten sich fünf für starke Leistungen mit einem Medaillenrang. Der zweite Platz der Schulwertung ging an die Cyriakusschule, die mit 85 Kindern vertreten war (40,5 Prozent), der dritte an die Fichteschule mit 72 Teilnehmern (38,3 Prozent).

FOTO: THOMAS GÖDDE